
 
◇歌唱  「手に手つないで」 「覇気あれ我クラブ」     ◇入会セレモニー［島崎英之君］ 

◇会長挨拶    ◇幹事報告      ◇委員会報告［ロータリーフェス 他］ 
◇卓話  『年間報告』  幹事 安武 勝君／会長 杉本剛昭君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3 階 TEL：0467-83-6060  FAX：0467-83-9915 
メール：c3rc@io.ocn.ne.jp  〔例会場〕〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                      
2023-2024 年度テーマ 

painted by Kenzo Tanaka 

第 64 代会長 杉本 剛昭 
第 64 代幹事 安武  勝 

 

＝本日の例会行事＝ 

2024 年 6 月 27 日（木） 第３０６６回例会 天気：晴れ 司会：木村信一副幹事 No. 46 
 

◎入会セレモニー 

新会員 島崎英之君（紹介者：杉本剛昭君・平賀裕祥君） 
◎幹事報告 

◆ガバナー事務所より   
◇青少年交換学生ホストクラブ説明会で質問があった『Ｍ

ＯＵの補遺資料』について 
◇財団室ＮＥＷＳ ２０２４年７月号…全会員へ配信済み 
◆２０２４－２５年度ガバナー補佐より  ガバナー公式

訪問に向かって事前アンケート 
◆タウンニュース 

◆スマイル報告 宮本英義君 

杉本剛昭君 島崎さんご入会歓迎いたします。ロータリー

を楽しんでください。皆さま一年間ありがとうございまし

た。おかげ様で楽しくやれました。厚く感謝申し上げます。 
安武 勝君 みなさん 1 年間ありがとうございました。お

がさまで充実したロータリーライフをすごす事が出来まし

た。本音を言うと、理事会資料を作成しなくてもよいと思

うとらくになりました。木村幹事これからよろしくね。 
田中賢三君 杉本会長・安武幹事の最終例会、一年間たい

へん御苦労様でした。島崎様、御入会たいへんおめでとう

ございます。Enjoy Rotary で行きましょう。和田さん、オ

リエンテーション有難うございました。 
和田幸男君 杉本会長、安武幹事お疲れ様でした。島崎さ

ん、入会おめでとうございます。 
山口利通君 島崎君入会おめでとう。あなたのおじいさん、

お父さんを思い出します。時代は流れるな～。 
成田栄二君 島崎さん、入会おめでとうございます。最終

例会、会長・幹事殿一年間お疲れ様でした。 
河本啓伸君 杉本会長、今日で終わりだと思ったら大間違

い。29 日横須賀で開催のグダグダロータリーフェスで茅ヶ

崎 RC のグダグダ演奏の洗礼を浴びてから、この一年の意

味を振り返ってください。 
中山冨貴子君 島崎英之さん、入会おめでとうございます。

これから宜しくお願い致します。 
杉田祐一君 島崎さんご入会おめでとうございます。一緒

に楽しく活動していきましょう。杉本会長・安武幹事、1 年

間本当におつかれさまでした。おふたりの背中を参考にし

ながら、次年度も活動していきたいと考えています。引き

続きよろしくお願いいたします。 
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委員会報告 左から水嶋・横山・宮本の各会員 
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出席報告 横山 貢会員 

皆さんこんにちは、前回 1 月に半期報告をさせて戴きました

ので、今回は、1 月から 6 月までに行われた事業を日付順に

報告致させていただきます。 
その後、私の中で特に印象に残った事業についてお話しでき

ればなあと思っています。 
1 月 11 日(木)理事会:親睦旅行について日程・マンダルヨン

RC 訪問についてラクビー大会(茅ヶ崎 RC 杯)について 
例会:諸事お祝い・会長幹事半期報告 
クラブ研修委員会開催 
1 月 18 日(木)例会:IM キャラバンで伊澤ガバナー補佐・城田

実行委員長が来られました。 
卓話:河本さん野球同好会活動報告 
1 月 19 日(金)会長幹事会:北茅ヶ崎駅前トサカにて(茅ヶ崎

RC) 
1 月 20 日(土)子供食堂 
1 月 25 日(木)例会:職業奉仕委員長の杉田さん卓話 
2 月 01 日(木)理事会:親睦旅行について(旅程表)・マンダルヨ

RC について・エンドポリオ 
例会:諸事お祝い・雑誌紹介 
クラブ研修協議会(例会後に打合せ) 
2 月 08 日(木)例会:岩津さん卓話(茅ヶ崎 RC のビジョンって) 
会員増強委員会(ABC) 
2 月 15 日(木)例会:厚木上教会佐藤貴仁様 玉蘭荘のお話 
2 月 16 日(金)会長幹事会 小料理さかねや(寒川 RC) 
2 月 17 日(土)子供食堂 
2 月 22 日(木)茅ヶ崎警察署長さんの卓話(市内防犯への取り

組み) 
2 月 24 日(土)茅ヶ崎中央 RC40 周年記念式典虎ノ門ヒルズ

(アンダーズ東京) 
3 月 02 日(土)第 4 グループ合同例会(IM)寒川参集殿 
3 月 07 日(木)理事会:親睦旅行・マンダルヨン RC 訪日・エ

ンドポリオ・植栽 
例会:諸事お祝い・雑誌紹介 
クラブ研修協議会(例会後に打合せ) 
3 月 14 日(木)例会:会長エレクト 杉田さんの PEST(ペッツ)
報告 
3 月 16 日(土)子供食堂 
3 月 22 日(金)会長幹事会アップル(茅ヶ崎中央 RC) 
3 月 28 日(木)例会:加瀬さん卓話(台北西北 RC との交流) 
4 月 4 日(木)理事会:親睦旅行・マンダルヨン RC 訪日親睦計

画・歓送迎会 例会:諸事お祝い・雑誌紹介 
4 月 10 日(水)例会:移動例会(3 クラブお花見例会)参集殿 

澤邑重夫君 島崎さん、入会おめでとうございます。これ

から末永くよろしくお願いいたします。杉本会長、安武幹

事、1 年間おつかれさまでした。さて、我が家では卵を産

みすぎたニワトリが倒れ、急ぎ病院へ連れて行ったところ、

栄養が不足していますねと言われて点滴。どうやら室内で

飼っていると、紫外線不足により、ビタミン D が合成でき

ないということがわかりました。紫外線ライトを調達して

ひと安心。これでまた飲みに行けます。 
吉田恵子君 今年度最後の例会ですね。杉本会長・安武幹

事一年間お疲れ様でした。 
加瀬義明君 島崎さん、入会おめでとうございます。今後

とも宜しくお願い致します。杉本会長、安武幹事 1 年間お

疲れ様でした。 
富田桂司君 本日は今年度最後の例会ですね。杉本会長、

安武幹事お疲れ様でした。島崎さん、御入会おめでとうご

ざいます。来年度もよろしくお願い致します。 
北村公子君 夏まっさかりのお天気です。土曜日ロータリ

ーフェス楽しみにしていましたが、行かれません。成功す

ることを願っています。練習がんばって下さい。 
木村信一君 島崎英之さんご入会おめでとうございます。

杉本会長・安武幹事、一年間ありがとうございました。 
小澤雅彦君 本日スマイルを書いていなかったのですが、

杉本会長の満面の笑顔の点鐘を見たら、スマイルせずには

いられませんでした。一年間ありがとうございました。島

崎さん、ロータリーを一緒に楽しみましょう。 
橋本正一君 新会員の島崎さんようこそです。杉本さん、

安武さん卓話よろしくお願いいたします。一年間お疲れ様

でした。 
大竹孝一君 島崎さんご入会おめでとうございます。今年

もトウモロコシの収穫が始まりました。スイートコーンよ

りも甘いフルーツコーンです。注文待ってまーす。 
伊藤和明君 杉本会長 1 年間ご苦労様でした。 
上原幸作君 杉本会長、安武幹事おつかれさまでした。年

間報告もよろしくお願いいたします。島崎さん、これから

どうぞよろしくお願いします。 
平賀裕祥君 島崎さんようこそ。楽しくやりましょう。杉

本会長、安武幹事 1 年間おつかれさまでした。新入りに仕

事を任せてくれてありがとうございました。お陰様で楽し

くやれました。 
宇野雅仁君 島崎英之さんご入会おめでとうございます。

杉本会長、安武幹事その他の方々、これまで一年間お疲れ

様でした。 
樋口康雄君 島崎様ご入会おめでとうございます。益々の

ご活躍を心より祈念いたします。 
大森翔平君 島崎様はじめまして。宜しくお願いします。

杉本会長、安武幹事 1 年間お疲れ様でした。 
山口裕哉君 島崎様ようこそ。末長いお付き合いのほどよ

ろしくお願いします。会長・幹事、一年間おつかれさまで

した。 
［本日 25 件、41,000 円 年間総額 1,723,000 円です］ 

安武 勝幹事 
1961 年 5 月 16 日生まれ 
（有）湘南クラフト 代表取締役 
職業分類：建設業 
ロータリーは我を磨き、仕事を磨

き、奉仕活動をする組織 



  
4 月 12 日(金)会長幹事会ショクノマガタ(綾瀬春日) 
4 月 18 日(木)例 会:卓話 和田さんと木村邦友さんの卓話 
クラブ協議会 
4 月 20 日(土)子供食堂 
4 月 21 日(日)地区研修協議会 横須賀で行う 
4 月 25 日(木)マンダルヨン RC ミーティング・エスカーショ

ン 
夜間例会 
5 月 02 日(木)クラブ研修委員会(えぼし本店) 
5 月 09 日(木)理事会:植栽・クールビズ 
例会:諸事お祝い・地区研修協議会の報告 
新会員の集い:ラスカ屋上バーベキュー サニータブレ 
5 月 14 日(火)綾瀬 RC50 周年式典(海老名レンブランドホテ

ル) 
5 月 16 日(木)例会:卓話成田さん・和田さん 
5 月 17 日(金)三崎まぐろ 徳多屋(茅ヶ崎湘南 RC) 
5 月 18 日(土)子供食堂 
5 月 23 日(木)例会:卓話(ゲストスピーカー祖父江 歩様) 
5 月 30 日(木)例会:卓話 平和フェロー第 20 期生 ルシア・

ブリードさんの卓話 カウンセラー大箭さん 
6 月 05 日(水)藤沢 RC70 周年式典(湘南鎌倉クリスタルホテ

ル) 
6 月 06 日(木)理事会:各事業の事業報告 
例会:諸事お祝い・雑誌報告 
例会後:社会奉仕南口植栽 
6 月 12 日(水)会員増強・維持委員会(快飛本店) 
6 月 13 日(木)例会:卓話 菅野さん(茅ヶ崎と信金 100 年の歩

み) 
6 月 14 日(金)会長幹事会 マルヨシ水産(綾瀬 RC) 
6 月 15 日(土)子供食堂 
6 月 20 日(木)例 会‥卓話ゲストスピーカー水野 素子様

(宇宙視点で未来を変えよう) 
6 月 28 日(木)例 会:会長幹事年間報告 
と言うことで、1 月から 6 月迄で 41 日 52 の事業が行われま

したその他にもゴルフコンペの後の懇親会ですとか会長幹

事会の中間打ち上げですとか親睦旅行の代わりに沖縄旅行

にも行きまして、奥さんにはよく遊ぶわねと呆れられてしま

しました。 
今年 1 年間で特に印象に残ったことは、上半期ではやはり台

北西北RCに訪問し共同事業で行った建物がいまだに現存し

ておりクラブの名前もしっかりと残っていたことがとても

感動的で、現地の人がとても親切に対応していただいた事が

印象に残っています。 
それとクリスマス会で平賀委員長がサブちゃんになりきっ

て歌を熱唱されたことが未だに思い出されます。 
下半期では、茅ヶ崎中央・綾瀬・藤沢 RC の周年事業にうか

がって本当に皆さんが一生懸命活動されている事が伝わっ

て感動いたしました。 
最後になりますが、メンバーの皆さんにはったない運営にお

付き合いしていただきまして本当にありがとうございまし

た。 
それと会長には、色々な場面でご迷惑をおかけしましたが適

切なアドバイスをいただきまして感謝しております。1 年間

有難うございました。 

今年度は昨年２０２３年７月６日の第３０２１回例会から

本日２０２４年６月２７日までの第３０６６回例会までの

合計４６回の例会がありました。私はこのうち計４回欠席い

たしました。7/17 の浜降祭海岸清掃、9/21 の台北訪問、3/28
はギックリ腰をやりまして立ち上がれず、そして先週です。

澤邑さんや古知屋さんに代理をおねがいし、フォローしてい

ただきました。 
昨年の第一例会では「温故知新 みんなで親睦・みんなで奉

仕」を一年間の活動方針とし、具体的な活動方針として４点

に重点を置いて進めたいと思いますとお話しました。 
まず、第１点目は 
  未来のクラブ像を見据え、会員歴の浅い会員が積極的に参

加したくなる様、例会を充実させ、親睦を深めますとしまし

た。 
例会プログラム、特に卓話については、外部の方をスピーカ

ーにお呼びして、新たな知識を求めるのも悪くはありません

が、会員相互の職業および考え方を知るという意味で、会員

自身による卓話が望ましいというのがロータリーの伝統的

な考え方です。この点、小澤プログラム委員長は外部と内部

でバランスの良い卓話の選定をしてくださったおかげで例

会がとても充実したものとなったのではないかと思ってい

ます。 
第２点目は 
クラブライフが楽しく充実したものにするには、よりロータ

リーを知ることが必要と考えます。ロータリーを学ぶ機会を

充実させますとしました。 
 クラブの研修については田中 PG に研修委員長をお願い

し、定期的に委員会としての卓話をしていただき、会員のロ

ータリアンとしての資質の向上に努めていただきました。 
また、クラブ版「新会員のつどい」を企画、開催をしていた

だき、多くの会員に参加していただきました。新会員、ベテ

ランを問わず、ロータリーについて考える機会を得るだけで

なく、親睦を深める機会にもなったと思います。 
第３点目は  
新しい仲間を増やし、茅ヶ崎ロータリークラブの魅力を一人

でも多くの方に知ってもらえるようにしますとしました。 
増強に関しては維持も大事であることは言うまでもありま

せんが、「入会勧誘は、候補者の質を重視し、数のみを追わな

い。増強は入会者を増やす増員ではなく、 クラブを活性化

し質の高い会員を維持することであり、それがより良い増強

となり、将来強いクラブを創る途である。」 という考え方で

取り組んでいただければということを水嶋会員増強委員長

にお伝えしました。２ヶ月に一度のペースで増強委員会を開

催してくださり、会員の親睦にもつながったと思いますし、

結果として、増強もしっかり果たしてくださいました。永田

会員の急逝など、避けようのない事情で会員を失う事態もあ 

杉本剛昭会長 
1972 年 7 月 24 日生まれ 
行政書士 杉本綜合事務所 代表 
職業分類：行政書士  
寛容・誠実・善意を礎に、ロータ

リーに新たな価値観を加えたい 



 
りましたが、本日、最後の例会で島崎会員を新たな仲間にお

迎えできたのは非常に嬉しくありがたく思っております。 
第４点目は 
できるだけ多くの会員が参加できる奉仕活動、充実感を得ら

れる奉仕活動を企画、実施しますとしました。 
各奉仕委員会にご協力をいただき、浜降祭の海岸清掃、茅ヶ

崎駅南口の植栽活動、子ども食堂などのこれまで継続してき

た奉仕活動を実施したほか、今年度より立ち上げた青少年奉

仕委員会では、新たなチャレンジとして、茅ヶ崎ロータリー

クラブカップラグビー大会を開催することができました。青

少年奉仕と公共イメージの向上につながる事業ですので、今

後も是非継続していっていただきたいと思っています。 
 
国際奉仕としては、姉妹クラブである台北西北 RC チャータ

ーナイト前夜祭において、マンダルヨン RC と友好クラブの

締結を行うことができました。この締結は加藤さん、大箭さ

ん、加瀬さん、岩澤さん達がコロナ禍を経ながらもマンダル

ヨン RC との友情を築き、繋げてきてくださったからの結果

であると思っています。今後は互いの会員がさらなる交流を

通じて友情と奉仕の輪を広げていっていただければなと思

っています。 
 
そのほか、同好会活動はゴルフ同好会が積極的に活動をして

くださり、新たにプレーに参加する会員も増えました。そし

て、長らく休眠状態だった野球同好会の活動も復活し、ロー

タリー野球大会に参加することができました。 
残念だったことは例会出席率を向上させることができなか

ったこと、そして、親睦旅行を催行できなかったことです。

ここは次年度杉田年度に託したいと思っています。 
 
会員皆さんと一緒に、仲間ができて嬉しい、例会に出席して

楽しい、奉仕活動にやりがいを感じるクラブにしていきたい

と考え、みんなで楽しい一年を過ごしたいと思い活動をして

まいりました。 
 
今までの会長経験者の中には在任中に辛い思いをして、会長

退任後に所謂ロータリー・ロスになる方もいらっしゃいまし

たが、澤邑副会長、安武幹事、木村信一副幹事、加瀬 S.A.A.
並びに各役員・理事、そして会員皆さんのおかげでとても楽

しく有意義な一年を過ごすことができました。感謝してもし

きれないほどの思いでいます。皆さまへの感謝の思いを抱き

ながら退任できる喜びを噛みしめつつ、年間報告を終えさせ

ていただきます。本当にありがとうございました。 

6/29（土）横須賀 Younger Than Yesterday にて開催され

た 2780 地区ロータリーフェスに有志 9 名（写真右から小

澤・木村邦佑・中山・橋本・水嶋・樋口・山口裕哉・河本の各

会員。澤邑会員が PC 操作で歌詞を投射してくれました）が参

加しました。演奏楽曲はいずれも河本会員作詞・作曲の「覇気

あれ我がクラブ」（クラブソング）とロータリーの創始者ポー

ル・ハリスへの思慕を綴った「ポール・ハリスへの手紙」の 2

曲。メンバーはバスで出掛け、アロハで熱演。日頃の練習成果

を遺憾なく発揮し、楽しく盛り上がりました。 

ピアニカ 小澤雅彦 

ギター 木村邦佑 

ボーカル 中山冨貴子 

ボーカル 橋本正一 

カホン 水嶋聡 

ボーカル 樋口康雄 

ベース 山口裕哉 

ピアノ 河本啓伸 


